



EDITORIAL

Una diversidad de anuncios y obras inauguradas trajo consigo la gira de tres días del Presidente Gabriel Boric por Biobío. Corte de cita de un recinto de salud en Yumbel, entrega de vehículos policiales en Concepción, entrega de casas en Tomé, además de la inspección en el avance de infraestructura clave, como el Puente Industrial, fueron parte de la visita presidencial en la Región. A lo que se sumó, la palabra empeñada presidencial respecto de potenciar el aeródromo de Los Ángeles y la reconstrucción del Mercado Central de Concepción. Sin duda, se trató de un periplo con la "marraqueta bajo el brazo".

Si a lo anterior le sumamos, una sesión de trabajo respecto del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío y el lanzamiento del Plan Naval de Construcción Continua, la presencia del Mandatario podría respaldar una frase que pronunció durante uno de sus discursos: "Biobío le da mucho a Chile".

El Jefe de Estado explicó que sus viajes largos a regiones tenían que ver con el sentido de importancia que el Ejecutivo le da a todo el territorio.

"Estamos trabajando firme con gestión decidida para sacar adelante los diferentes proyectos (...) Biobío le da mucho a Chile y tenemos que estar a la altura de responderle", afirmó el Presidente.

"Hoy me toca a mí como Presidente de la Repúbli-

Biobío fue el epicentro



Hubo varios anuncios, compromisos e inauguraciones y, eso se agradece, porque todas las regiones merecen un espacio acorde en La Moneda.

ca estar acá y para mí es un honor saber que continuamos con un legado que al final es un legado republicano. Independiente de las diferencias políticas que uno pueda tener con quienes nos antecedieron, Chile se construye mirando en el largo plazo. Estas obras que no dan réditos electorales porque no se están pensando en la próxima elección, sino que son de varios gobiernos, son las que finalmente permiten construir y unir a Chile", expresó el Presidente Boric, en otra alocución en la zona.

"Estamos desarrollando capacidades que van a ser no sólo envidiadas en la región, sino seguramente solicitadas. Además, esto es parte de la creación del polo industrial para toda la Región del Biobío que genera valor agregado en conocimiento, ciencia, tecnología", dijo el Mandatario en el lanzamiento de la iniciativa naval de construcción.

En el balance, a todas luces se trató de una visita presidencial poco frecuente. Hubo varios anuncios, compromisos e inauguraciones y, eso se agradece, porque todas las regiones merecen un espacio acorde en La Moneda.